



Happy Hoppers

# Das Miteinander ist

TEXT: INGRID TÜRK BILDER: INGRID TÜRK, JAN TÜRK, HAPPY HOPPERS

Im Jahre 2000 gingen zum ersten Mal 16 Mädchen im Alter von 8 - 9 Jahren im Turngruppenwettbewerb, mit den Disziplinen Wettkampfsingen, Synchronstanzen, Staffellauf und Medizinballweitwurf bei Württembergischen und Baden-Württembergischen Wettkämpfen an den Start. Bereits nach den ersten Wettkämpfen belegten sie als Newcomer in dieser Sportart die ersten Plätze.

In diesen Jahren wuchsen die Happy Hoppers auf heute insgesamt 6 Mannschaften mit 80 Mädchen im Alter von 6–30 Jahren. Seit Anfang dieses Jahr trainieren auch einige jung gebliebene Mamis und haben sich fest vorgenommen im nächsten Jahr bei der ein oder anderen Vorführung oder Wettkampf als Senioren mit dabei zu sein. Auch diese Gruppe ist mit dem gleichen Spaß und Ehrgeiz dabei, wie ihre Kinder. Es ist selbstverständlich, dass die Älteren bei

Wettkämpfen den Jüngeren helfen, sie aufmuntern und sich mit ihnen gemeinsam über den Erfolg freuen, bzw. auch trösten, wenn mal etwas schief geht. Als Showtanzgruppe treten alle gemeinsam auf und begeistern das Publikum jedes Mal auf's Neue. Auch im nächsten Jahr darf man auf den neuen Showtanz mit allen Happy Hoppers gespannt sein. Für alle ist regelmäßiges Erscheinen zum Training, die Teilnahme an Wettkämpfen und den Showauftrit-



Landesturnfest in Ulm – mit mehreren Teams am Start

# wichtig



ten selbstverständlich. Häufig müssen private Feiern oder Termine hinten anstehen. Dankeschön an die Eltern, die oftmals auf etwas verzichten und ihren Kindern die Teilnahme ermöglichen.

## Kampfrichter aus den eigenen Reihen

Wir sind auch sehr stolz darauf, dass Willy Bernl-öhr, Lena Maier, Sina Frank und Julia Langhans als Kampfrichter auch in diesem Jahr dafür sorgen, →





Auf der Bühne – die Happy Hoppers waren auch beim Kinderfasching in der Höfen-Baacher Gemeindehalle aktiv.

dass die Mannschaften an den Wettkämpfen teilnehmen konnten. Denn ohne Kampfrichter ist eine Teilnahme an den Wettkämpfen nicht möglich. Ein ganz herzliches Dankeschön an meine Töchter Tina

und Tanja, sowie an Carolin Häußer, die als Trainerrinnen hervorragende Arbeit leisten und es immer fertig bringen, dass neben dem, oft für die Mädchen anstrengenden Training, den Wettkämpfen und den vielen Auftritten der Spaß und das Gemeinschaftsgefühl erhalten bleiben.

### HAPPY HOPPERS IM JAHR 2015

#### Quirlies (8–11 Jahre); Trainerinnen Tanja und Ingrid Türk

- 2. Platz: Württembergischer Regionalentscheid in Reichenbach
- 3. Platz: Württembergische Meisterschaften in Fellbach

#### Sweet Sixteens (11–14 Jahre); Tanja Scherhauser, Ingrid Türk

- 1. Platz: Württembergischer Regionalentscheid in Reichenbach
- 1. Platz: Württembergische Meisterschaften in Fellbach

#### Honeybees (15–17 Jahre); Trainerin Tina Türk

- 2. Platz: Württembergischer Regionalentscheid in Reichenbach
- 3. Platz: Württembergische Meisterschaften in Ulm
- 6. Platz: Baden-Württembergische Meisterschaften in Ulm
- 17. Platz: Deutsche Meisterschaften in Regensburg

#### Pringles (18–19 Jahre); Trainerinnen Tina Türk, Carolin Häußer

- 3. Platz: Württembergischer Regionalentscheid in Reichenbach
- 3. Platz: Württembergische Meisterschaften in Ulm
- 8. Platz: Baden-Württembergische Meisterschaften in Ulm
- 13. Platz: Deutsche Meisterschaften in Regensburg

#### Funkys (19–30 Jahre); Trainerin Tina Türk

- 2. Platz: Württembergischer Regionalentscheid in Reichenbach
- 2. Platz: Württembergische Meisterschaften in Ulm
- 5. Platz: Baden-Württembergische Meisterschaften in Ulm
- 12. Platz: Deutsche Meisterschaften in Regensburg

#### Eine neue Turngruppe die Bambinis

Seit September sind 12 Mädels im Alter von 6 – 8 Jahren als neue Mannschaft die „Bambinis“ dabei und werden im nächsten Jahr zu ihrem ersten Wettkampf antreten. Diese Mannschaft wird von Anna Wanner und Leonie König trainiert.

#### Landesturnfest in Ulm

Das Landesturnfest für die Honeybees, die Pringles und die Funkys in Ulm war ein tolles Erlebnis. Vier Tage Spaß und Höchstleistung schweißten die Gruppen zusammen. Alle Mannschaften konnten sich auf Anhieb für die Deutschen Meisterschaften qualifizieren, worauf wir besonders stolz sind, da zur Qualifikation sehr hohe Anforderungen erfüllt werden müssen.



2 x Platz 1 – die Sweet Sixteens waren ganz vorne dabei.

## WETTKAMPFMANNSCHAFTEN HAPPY HOPPERS



Bambini



Quirlies



Sweet Sixteens



Honeybees



Pringles



Funkys



Auf einen Blick – die Wettkampfmansschaften der Happy Hoppers



Auf dem Treppchen – bei den Württembergischen Meisterschaften in Fellbach



In Regensburg – bei den Deutschen Meisterschaften

**Deutsche Meisterschaften in Regensburg**

Auch bei den Deutschen Meisterschaften, die in Regensburg ausgetragen wurden konnten sich die drei Mannschaften gut präsentieren. Bei 170 Mannschaften mit insgesamt 2000 Teilnehmern erzielten wir vor allem bei den musischen Disziplinen hervorragende Ergebnisse.

**Organisationsteam aus Höfen-Baach**

Seit drei Jahren sorgt ein sehr aktives TGW / TGM Team der SF Höfen-Baach unter der Führung von Gerd Wahlenmaier, Andrea Graf, Steffi Bayer, Karin Platschek, Chrisanty Donner, Jana Brünner und Willy Bernlöhner dafür, dass diese Sportart in Württ-

temberg weiter bestehen kann. Sie organisieren die Wettkämpfe und nehmen an Tagungen vom Schwäbischen- und Deutschen Turnerbund teil. Die Happy Hoppers und alle anderen Württembergischen Mannschaften sind begeistert und sagen Danke!!!!!!!!!!

Auch bei unseren größten Fans, den Eltern der Happy Hoppers, die immer dabei sind, uns unterstützen und für eine tolle Stimmung bei den Wettkämpfen sorgen möchten wir uns herzlich bedanken. Dieses Miteinander zeichnet unseren Verein aus.

*Ingrid Türk, Tina Türk,  
Tanja Scherhauser*



Citytreff 2016 in Winnenden – die Happy Hoppers sind am Salzkuchenverkaufsstand und auf der Bühne aktiv.



# Selfies von der Stange

## Unterwegs mit den Happy Hoppers

